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Je m’appelle Eliott Albert, je suis au collège Jean Cocteau à Coulaines (Sarthe). Du
27 au 31 janvier 2025, j’ai eu la chance d’intégrer la rédaction du Webzine Vitav
dans le cadre de mon stage de 3e. Voici un petit aperçu de mon immersion
journalistique.

Lundi : « À peine arrivé au Service Enfance Jeunesse de la ville du Mans, j’ai été accueilli par
Mamadi Sangaré, rédacteur en chef du Vitav qui a été mon maître de stage pour cette
semaine. À ses côtés, Romane qui est en service civique depuis septembre 2024. Ils m’ont
tous les deux présenté à l’ensemble du service. »

« Rédiger une chronique n’était pas évident, mais j’ai été bien coaché
dans cet exercice »

Romane a commencé par m’expliquer le fonctionnement du webzine, les règles du
journalisme et le rôle de secrétaire de rédaction. Elle m’a ensuite exposé le programme de la
semaine et m’a dit que je passerai à la radio pour présenter une chronique. Après ces brèves
explications, nous sommes allés voir En Fanfare, le dernier film d’Emmanuel Courcol. La
séance de cinéma passée, j’ai entrepris de commencer à rédiger un article sur ce long-
métrage.
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Mardi : « Le deuxième jour, j’ai commencé puis bouclé ma chronique radio sur le joueur de
basket Victor Wembanyama et la présence de Français en NBA. Passionné de sport et de
basket, je souhaitais partager ma passion avec les auditeurs. Mon tuteur m’a donné des
conseils pour réaliser une interview. »

https://www.vitav.fr/3-65/
https://www.vitav.fr/6-49/
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« J’ai apprécié mon baptême du feu radiophonique »

Mercredi : « C’était le grand jour ! Accompagné par Romane et Mamadi, je me suis rendu
dans le studio de Cartables FM (93.3 Le Mans) pour mon baptême du feu. Arrivés sur place,
l’équipe de chroniqueurs et chroniqueuses m’a très bien accueilli en me donnant des conseils
pour mieux gérer mon stress. L’émission a commencé et lorsque mon tour est arrivé, mon
appréhension s’est envolée et j’ai beaucoup apprécié l’expérience. »

Après un bref détour à la boulangerie, Romane et moi sommes retournés travailler sur ma
chronique de film. Une fois terminée, j’ai pu publier avec fierté mon article sur Vitav.

Jeudi : « Durant le quatrième jour, j’ai commencé à écrire mon bilan de stage. J’ai eu
l’occasion de revenir sur ma semaine. Puis, j’ai pu avancer sur mon rapport de stage et
commencer un nouvel article sur l’équipe de basket du MSB. »

https://www.vitav.fr/en-fanfare-une-ode-a-la-fraternite/
https://www.vitav.fr/4-55/
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Vendredi : « Le dernier jour, j’ai pu poser des questions à Mamadi Sangaré pour récolter des
informations et compléter mon livret de stage. J’ai fini mon bilan de stage, que j’ai publié sur
le site. Ensuite, nous avons fait le bilan de la semaine avec mon maitre de stage. »

« J’ai beaucoup pris de plaisir durant ce stage. J’ai été très bien accueilli, j’ai pu
passer pour la première fois à la radio, écrire des articles… Ce stage m’a fait
découvrir le métier de journaliste, en ayant une expérience professionnelle pour la
première fois »

Eliott ALBERT.

https://www.vitav.fr/5-54/
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/6-49/
https://www.vitav.fr/mon-experience-au-coeur-du-webzine-vitav/dsc02471/
https://www.vitav.fr/mon-experience-au-coeur-du-webzine-vitav/?share=twitter
https://www.vitav.fr/mon-experience-au-coeur-du-webzine-vitav/?share=facebook
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Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/mon-experience-au-coeur-du-webzine-vitav/?share=google-plus-1

